
 

 
 
 

 Mot de la présidence 
 
 
 L’année que nous avons passée ensemble s’est déroulée sans trop de chambardements malgré les 
gros projets qui se sont mis en branle durant la saison estivale.  Entre autres, le projet de la mise aux 
normes sanitaires nous a mis à l’épreuve tant au niveau monétaire que des inconvénients occasionnés par 
les différents travaux. L’équipe de la ZEC ainsi que les contracteurs qui nous ont épaulés dans ce projet 
ont relevé avec brio les tâches nécessaires au bon déroulement.  Je tiens à remercier en premier lieu les 
membres pour leur patience et tous nos employés qui ont mis la main à la pâte pour que celui-ci soit un 
succès.  Sans oublier la mise en place d’un processus pour l’embauche de nouveaux employés dont un 
responsable de la gestion du territoire qui sera présent tout au long de la saison pour s’assurer du bon 
déroulement des opérations et de la qualité des chemins. Nous allons aussi procéder à l’embauche de 
nouveaux journaliers et assistants à la protection du territoire qui vont nous aider à maintenir un niveau 
de service adéquat pour tous.  Certains changements seront appliqués aux règlements sur les sites de 
camping surtout pour les sites hors-bail. 
 
Nous sommes conscients que les hausses de tarifs sont plus élevées que prévues mais elles sont 
nécessaires à la restructuration de la ZEC car nous planifions de nouvelles activités pour les deux 
prochaines saisons.  Ces activités vous seront présentées lors de l’assemblée.  Encore une fois, au nom 
du conseil d’administration, je vous remercie de participer à l’épanouissement de votre ZEC et vous 
souhaite de passer une belle saison 2023. 
 
 

 
 
 
 

Francis Le Quellec 
Président du conseil d’administration 
de l’association de chasse et pêche 
de Sainte-Anne-du-Lac. 
 
 
 
 


